

Spezial-Tipp

Ski- & Genusswoche



Skispaß, Wein und Köstliches aus der Region, vereint zum perfekten Gesamtpaket – mit der „Ski- & Genusswoche“, dem Genusssevent des Jahres im Hotel Hanneshof vom 9. bis 16. März 2024, erleben Winterurlauber und Weinliebhaber eine kulinarische Rundreise durch die österreichische Vielfalt. Die Genusspauschale ist mit oder ohne 6 Tages Skipass für die Region Ski amadé buchbar. Immer inklusive sind neben den sieben Übernachtungen im Doppelzimmer auch die Hanneshof Verwöhn-Halbpension, Frühstücksbuffet und herzhaftes Salatbuffet, 4 Gang Verwöhn-Menü am Abend, 2 x 5 Gänge Gala Dinner, 1 x Weinbegleitung, 1 x Steakabend vom heimischen Almrind, 1 x Dessertbuffet aus der eigenen Patisserie, eine Flasche Hauswein zur Begrüßung, eine Weinverkostung mit dem Hauswinzer, eine Verkostungs-Überraschung sowie die Nutzung des Wellnessbereiches und ein kuscheliger Leihbademantel. Optional kann eine unvergessliche Ballonfahrt hinzugebucht werden. Die Ski- & Genusswoche inklusive 6 Tages Skipass gibt es ab 1.111 Euro pro Person, ohne Skipass ab 899 Euro pro Person.



Info & Buchung:
Das Hanneshof Resort
Familie Mayr
A-5532 Filzmoos, Dorfstraße 5
Tel. 0043 6453 8275
info@hanneshof-resort.com
www.hanneshof-resort.com



Winterurlaub wie im Film in Filzmoos

Ob Wellness, Ballonwoche oder Ski- und Weingenuß – ein Urlaub im Hanneshof Resort steckt voller Highlights

Eine tief verschneite Bergwelt, typisch österreichische Gastfreundschaft, tolles Ambiente und Entspannung pur – das sind die Zutaten für die perfekten Winterferien bei Familie Mayr in den sechs Häusern des Hanneshof-Resorts in Filzmoos im Herzen des Salzburger Landes.

Am Fuße der Bischofsmütze, mit 2.454 m der höchste Gipfel im Gosaukamm des Dachsteingebirges, nicht weit vom großen Dachstein und inmitten des Skiverbundes Ski amadé, ist Wintersport vom Feinsten immer in greifbarer Nähe. Das kleine, aber feine Skigebiet Filzmoos ist zwischen der Schwaigalm

und der Schörgi Alm vor allem für Genießer ein echter Geheimtipp.

Die 20 Pistenkilometer direkt am Dorf sind ein guter Mix aus gut ausgebauten, breiten, blauen, roten und schwarzen Pisten und an den komfortablen Liftanlagen gibt es kaum Wartezeiten. Filzmoos wurde hierfür in der Kategorie „Skigebiete bis 20 Pisten-km“ mit dem Prädikat „Top“ ausgezeichnet. Zusätzlich erwarten Urlauber die ganze Wintersaison über echte Highlights, wie die Ski- und Weingenußwoche in Ski amadé vom 09.03. bis 16.03.2024 oder die 15. Hanneshof Ballonwoche vom 13.01. bis 20.01.24, bei der rund 45 Heißluftballons

vom Startplatz Hammerwiese in den blauen Filzmooser Himmel starten. Und damit sind die Möglichkeiten noch längst nicht ausgeschöpft. Auch beim Winterwandern, Langlaufen oder einer märchenhaften Schneeschuhwanderung lässt sich die Winteridylle herrlich erkunden. Das ganze Jahr über hervorragend Essen, Relaxen und den Urlaub in vollen Zügen genießen, dafür steht das Haupthaus im Hanneshof Resort, das 4-Sterne Hotel Hanneshof im Zentrum von Filzmoos. Nur 200 m vom Skigebiet entfernt garantieren 40 elegante Zimmer, Suiten und frisch renovierte Familienzimmer sowie ein Wellnessbereich mit großem Hallenbad (28°C

Wasser), Sauna-Oase, Ruhezonen, Wasserbrunnen und Verwöhnprogramm von Kopf bis Fuß nachhaltige Wohlfühlmomente. Ob Massagen, Beauty, Fitnessraum oder Friseursalon, im Hanneshof findet man sämtliche Annehmlichkeiten für einen komfortablen Aufenthalt. Dazu ist die feine Salzburger Küche des Hauses bis weit über die Landesgrenzen hinaus bekannt. Das Küchenteam zaubert aus regionalen Produkten, unter anderem aus der hauseigenen Metzgerei, Köstlichkeiten vom Original Pongauer Bauernbuffet über feine Hausmannskost bis zu internationalen Spezialitäten. Ein Traumurlaub, auch für den Gaumen.